

Comienza la competición de la Liga de Escuelas de Ibercaja con más de 600 chicos y chicas de 1º y 2º de primaria en la que Basket Lupus participa con un equipo.

Ya podéis consultar el calendario en nuestra sección

Calendarios

del menú

En juego

.

Si queréis verlo ahora pinchad aquí: [**LIGA DE ESCUELAS FASE 1 GRUPO 4**](#)

También podéis acceder al artículo que, con información adicional, ha publicado la FAB en su web: <http://www.fabasket.com/noticia.php?id=816>

Esperamos que tanto l@s jugador@s como sus padres y acompañantes se lo pasen en grande en los partidos y que estos primeros pasos en la competición, tan importantes para los más pequeños, sirvan de estímulo para iniciar su pasión por el deporte y reforzar valores como respeto, responsabilidad, compromiso, sacrificio y compañerismo. Ánimo a todos y a disfrutar.